

## ***Hoher Besuch in der Kolpingstadt***

### ***Regententreffen im Rathaus Kerpen***

Kerpen, 31.01.2018

Mit einer der Höhepunkte des Kerpener Karnevals ist das jährlich wiederkehrende Regententreffen zwischen dem Karnevalsprinzen (und seinem Gefolge) aus der Städtepartnerstadt St. Vith in Belgien und dem Kerpener Stadtdreigestirn, das vom Karnevalskomitee St. Vith und dem Festkomitee der Kolpingstadt Kerpen organisiert und durchgeführt wird.

So feierten Prinz Mikel I. aus St. Vith, das Kerpener Dreigestirn mit Prinz Ralph, Jungfrau Sebastine und Bauer Robert in geselliger Runde mit weiteren Gästen. Es wurde gelacht, geschunkelt und die tänzerischen Darbietungen der Tanzgruppen Golden Girls an Boys sowie der Tanzgruppe der KG Knollebuure Blatzheim bewundert – und damit das diesjährige Sessionsmotto des Kerpener Karnevals „Loss mer de Minsche motiviere, gemeinsam Fastelovend ze fiere“ gelebt.

